

Rheinfelden, 17. März 2019/AW

Jahresbericht 2018

(Auszug aus dem internen Jahresbericht 2018 des Präsidenten zu Händen des Stiftungsrates und der Stiftungsaufsicht)

1. Stiftungsrat

Im Geschäftsjahr 2018 haben wir den Stiftungsrat komplettiert. Die Rekrutierung wurde noch von den vormaligen Stiftungsräten und Stiftern vorgenommen. Der Stiftungsrat besteht nun aus den nachstehenden sechs Personen:

Albi Wuhrmann, Rheinfelden	Präsident
Susanna Schlittler, Rheinfelden	Vizepräsidentin (Wahl im 2019)
Prof. Dr. Christina Aus der Au, Frauenfeld	Stiftungsrätin
Dr. med. Melitta Breznik, Sent	Stiftungsrätin (Wahl am 16.01.2019)
Prof. Dr. Jens Gaab, Zürich	Stiftungsrat
Dr. med. Daniel Meili, Zürich	Stiftungsrat

Die Wahl des Vizepräsidenten oder Vizepräsidentin wird 2019 vollzogen.

Der Stiftungsrat wird im Bereich der Buchführung und der Administration von der Firma thv AG, Rheinfelden, in der Person von Sandra Meyer, Treuhänderin, unterstützt.

Der Stiftungsrat traf sich im 2018 zu insgesamt fünf Sitzungen. Die eher hohe Anzahl Sitzungen war zu Beginn des Jahres aufgrund der Übergabe des bisherigen Stiftungsrates an das neue Team notwendig. Die erste ordentliche Sitzung unter neuer Besetzung fand am 16. April 2018 statt.

Der Stiftungsrat hat Sitzungsgelder in Höhe von Fr. 5'822.35 bezogen.

2. Tätigkeiten

Zukünftige Ausrichtung / Schärfung des Profils:

Der Stiftungsrat hat sich mit seinem Verständnis der psychosomatischen, ganzheitlichen Medizin auseinandergesetzt. Er stellte sich die Frage, welche Förderbereiche in Abstimmung mit dem Stiftungszweck, dem von den Stiftern erstellten Leitbild und den zur Verfügung stehenden Mitteln er zukünftig unterstützen möchte. Die Stiftungsratsmitglieder - und vor allem die medizinischen Fachpersonen im Gremium - haben dazu ihre Sicht der Dinge dargestellt. Sie werden dazu einen Onepager zu unserem Verständnis der Ganzheitlichen Medizin verfassen. Dieser Prozess ist äusserst wichtig und wird mit der Lancierung der Webseite – für die sämtliche Formulierungen parat sein müssen – im Verlauf des Jahres 2019 abgeschlossen.

Zuwendungen:

Die Stiftung konnte Zuwendungen in Höhe von rund Fr. 50'000.—vornehmen.

Wesentliche Vergabungen:

Fr. 20'000.-- Uni Basel	Stiftungsprofessur
Fr. 10'000.-- Stiftung pro Mente Sana	Projekt Peer to Peer Beratung
Fr. 20'000.-- Verband Aarg. Psychologen	Projekt Psy4Asyl

Einem geprüften Antrag konnte nicht entsprochen werden. Die übrigen Anträge wurden gutgeheissen.

3. Ausblick auf das Jahr 2019:

Wir werden im 2019 unser Profil schärfen und genau definieren, welche Projekte wir zukünftig unterstützen möchten. Erst wenn diese Grundlagenarbeit getan sein wird, werden wir unsere neue Webseite aufschalten und beginnen können, Öffentlichkeitsarbeit zu betreiben und in den relevanten Kreisen bekannt zu werden.

4. Dank

Ich bedanke mich bei Dr. Samuel Rom und Dr. med. Hanspeter Flury, meinen ehemaligen Stiftungsratskollegen, ganz herzlich für die langjährige sehr gute Zusammenarbeit und die reibungslose Übergabe der Geschäfte an die nachfolgenden Stiftungsrätinnen und Stiftungsräte. Meinen Kolleginnen und Kollegen im Stiftungsrat danke ich ganz herzlich für Ihre Arbeit zu Gunsten der Stiftung und unserer Sache. Zudem bedanke ich mich bei der thv AG, Sandra Meyer, für die fachkundige Unterstützung bei der Administration und der finanziellen Führung der Stiftung.

Stiftung für psychosomatische, ganzheitliche Medizin
Rheinfelden

Albi Wuhrmann, Stiftungsratspräsident